

Cómo puedes ser paracaidista boina azul de la Fach

Este sábado y domingo podrás ver en la **Fidae** las espectaculares acrobacias de la escuadrilla.



Un grupo de boinas azules en pleno descenso.

ACÁ SE FORMAN LOS SUBOFICIALES DE LA FACH

Escuela de Especialidades Sargento 1° Adolfo Menadier Rojas

Admisión 2017: Inscripciones desde marzo a julio.

N° de vacantes: 350.

Ingreso a la escuela: Enero de 2017.

Requisitos principales:

- Ser chileno(a); soltero(a), divorciado(a) o viudo(a); sin hijos.
- Ser menor de 23 años al 31 de enero de 2017.
- Estatura mínima (descalzo): 1,60 mts (hombres) y 1,56 mts (mujeres).
- Estar cursando o haber aprobado 4° Medio.
- No tener piercings, expansiones ni tatuajes visibles al usar uniformes reglamentarios.
- Presentar un certificado médico que acredite buen estado de salud para rendir examen de capacidad física.
- Presentar certificado de antecedentes para uso exclusivo de las FF.AA.
- Acreditar situación militar al día; si hiciste servicio, debes haber sido licenciado con "Valer Militar" y "Buena Conducta".

Más info:

<http://www.escueladeespecialidades.cl/>

Teléfonos: 229761004-229761005

Email: ee.admision@fach.mil.cl

Cuánto ganan los suboficiales de la Fach

Grado	Sueldo bruto
Suboficial mayor	\$1.720.167
Suboficial	\$1.494.263
Sargento 1°	\$1.225.681
Sargento 2°	\$1.024.932
Cabo 1°	\$785.402
Cabo 2°	\$712.477
Cabo	\$564.385

Fuente: Gobierno Transparente.

Remuneraciones del 1er año de cada grado, calculadas para la Región Metropolitana.

ANDREA URREJOLA

Grupo selecto

Cuando niño, cada vez que Raúl Miranda iba a la **Fidae** con su familia quedaba boquiabierto con las acrobacias de los boinas azules. Y el destino le tenía una sorpresa: estudiando para ser suboficial de la Fuerza Aérea de Chile, se dio cuenta de que podía pertenecer a esta escuadrilla de paracaidistas. Y no dudó en postular.

Hoy Raúl tiene 28 años, es cabo 2° y hace un lustro usa la boina azul, aunque nunca en su vida como civil fue paracaidista. De hecho, sin tener un acercamiento previo al mundo del paracaidismo, todo suboficial puede sumarse a ese selecto grupo.

Cómo ser paracaidista

Para formar parte de esta escuadrilla acrobática, por cierto, antes debes entrar a la Escuela de Especialidades de la **Fach**, cuyas postulaciones para el 2017 acaban de abrir. Si eres aceptado, podrás estudiar becado gratuitamente; al cabo de 2 años saldrás con un título técnico, el grado de cabo y pega asegurada hasta tu retiro.

Una vez egresado, para ser paracaidista el suboficial debe postular entre el grado de cabo y cabo 1°, y luego rendir exhaustivos exámenes físicos, médicos y psicológicos.

"La demanda es alta; a cuatro cupos postulan cuarenta cabos", explica el oficial Pablo Varela, comandante de la escuadrilla Boinas Azules. "Es sacrificado, porque las presentaciones se realizan en el verano, cuando todo el mundo está de vacaciones; además, se trabaja los fines de semana. Se requiere de compromiso, querer a la institución, a la unidad y obviamente se necesita del apoyo de la familia. Ser paracaidista tiene sus complejidades, pero si uno ejecuta lo que debe hacer y está concentrado en su trabajo, no tendrá problemas".

El show en **Fidae**

Los boinas azules, que integran 15 suboficiales, se han presentado en el extranjero en competencias deportivas. Este año, de hecho, el paracaidismo militar en Chile cumple 70 años. "Vamos a celebrar en **Fidae** presentando muchas sorpresas, invi-

tados y un espectáculo muy atractivo para el público", anticipa Varela.

El show acrobático de la escuadrilla se presentará este sábado y domingo a las 11:30 AM en el marco de la feria que se realiza en el aeropuerto de Pudahuel.

"Nuestra misión, a través de la disciplina del paracaidismo, es acercar la Fuerza Aérea a la ciudadanía y crear conciencia aeronáutica dentro de la gente: ojalá que la gente se sienta parte de nuestra institución", cierra el oficial.

LA COMPETENCIA UNIVERSITARIA

Al ingreso gratuito a las escuelas de suboficiales de las FF.AA., Orden y Seguridad, este año le salió la competencia de la gratuidad universitaria. Sin embargo, en el Ministerio de Defensa opinan que eso no debiera afectar las postulaciones. "La elección de la profesión militar está influenciada por varios factores específicos, diferentes a los que explican la decisión de estudiar otras profesiones u oficios. Un factor es el llamado que siente parte de la juventud por el servicio público que, como se sabe, se encuentra plenamente presente en la carrera militar. Por eso, estimamos que las postulaciones se mantendrán sin mayores variaciones", explican desde el Ministerio de Defensa.